
 
 
 

 

Sitzung Nr. 4, am 19.11.2020 von 18:00 Uhr bis 19:23 Uhr 
 
Sitzung Nr. 4, am 19.11.2020 von 18 bis 19.23 Uhr 

14 Mitglieder anwesend + Vorstand & Sprecher für Finanzen der Exekutiven. Der 
StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Protokoll 

Protokoll Nr. 9 (alter StuRa), 17.06.20 
Protokoll Nr. 2, 15.09.20 
Protokoll Nr. 3, 20.10.20 
 
Abstimmung: Wer ist dafür die Protokolle anzunehmen? 
einstimmig dafür 
 
Ein Mitglied des Studierendenrats wird ein paar Schreibfehler korrigieren und schickt 
diese überarbeiteten Protokolle dann ans Sekretariat. 

TOP Berichte 
> Exekutive: 
Die Ersti Woche wurde durchgeführt. Es fand ein Zoom- Kennenlernen statt, was 
überraschend gut funktioniert hat. Außerdem wurde eine App konzipiert, mit der die 
Erstis eine Art Stadtrallye selbst durchführen können. Des Weiteren gibt es neue 
Corona Verordnungen, welche vom Vorstand genauer erläutert werden.  
Es wurden Videos über die VS gedreht und auf Instagram veröffentlicht.  
Demnächst findet eine LHG Novellierung statt und einige Sprecher*innen der 
Exekutiven beschäftigen sich mit dem Thema und gehen auf regelmäßige Treffen die 
von der Landesstudierendenvertretung einberufen werden.  
> Lernräume in der Mensa: 
Bis Dezember gibt es diese Lernräume noch in der Mensa. Genauere Informationen 
wie es mit diesen Lernräumen weitergehen soll folgen in der Zukunft. 
> AK Investition: 
Der AK hat sich zum ersten Mal getroffen. Es wurde sich auf den Namen "Wünsch dir 
was" geeinigt, welcher sich in Zukunft jede Woche treffen wird.  
> Hochschulrat 
Hanne wurde für den Hochschulrat für eine weitere Periode vorgeschlagen und wird 
dieses Amt wahrscheinlich ab Februar begleiten. 

TOP Haushaltsplan 2021 
Der Sprecher für Finanzen stellt den Haushaltsplan 2021 vor und erläutert einzelne 
Positionen, die sich zum Vorjahr verändert haben. Es werden Rückfragen bezüglich 
des letzten Geschäftsjahres gestellt. Der Sprecher für Finanzen betont noch einmal, 
dass alle Zahlen nur ein Vorschlag sind, welche sich in den letzten Jahren bewährt 
haben und die Mitglieder des Studierendenrates gerne Wünsche und 
Veränderungsvorschläge einbringen können. Es wird angemerkt das die 



Europalehramt Fachschaft zweimal vorkommt. Es wird nachgefragt wie sich der Abbau 
von Rücklagen auf den Haushaltsplan auswirkt und ab wann repräsentative Umfragen 
innerhalb der Studierendenschaft durchgeführt werden müssen. Des Weiteren wird 
erläutert, ob man den Haushaltsplan im Nachhinein noch einmal ändern kann. Generell 
ist das Möglich, aber solche Änderungswünsche müssen beim Rektorat beantragt 
werden. Die Fachschaft Chemie taucht nicht auf, wahrscheinlich liegt das daran, dass 
diese in den letzten Jahren keine Gelder beantragt haben, dass ist aber kein Problem, 
da es im Zweifelsfall immer einen "Feuerwehrtopf" gibt. Der Sprecher für Finanzen fügt 
die Fachschaft Chemie in den Haushaltsplan ein. Es wird über das verfügbare Budget 
einiger Fachschaften diskutiert. 

Abstimmung: Wer ist dafür den Haushaltsplan 2021 anzunehmen? 
einstimmig dafür 

TOP Anträge 
> Exekutivkomitee (Stromgenerator) 
 
Abstimmung: Wird der Antrag heute behandelt, obwohl er nicht fristgerecht eingereicht 
wurde? 
Dafür: 13  | Dagegen: 0  | Enthaltungen: 1 
 
Die Sprecherin für studentisches Leben erläutert kurz ihren Finanzantrag. Die 
Exekutive denkt, dass es für die Zukunft sinnvoll ist, für Veranstaltungen außerhalb der 
PH oder des KuCas, einen Stromgenerator anzuschaffen. Dadurch, dass der 
Stromgenerator relativ kompakt ist, könnte man ihn perfekt zusammen mit der PA in 
unser Lastenfahrrad stellen um beispielsweise eine Demonstration oder den CSD zu 
beschallen. Der Stromgenerator hat eine relativ lange Laufzeit und läuft auch relativ 
ruhig. Es wird über den Antrag diskutiert und es wird ebenfalls in Frage gestellt wie 
sinnvoll das Ganze ist. Sowohl die Mobilität als auch die lange Haltbarkeit eines 
solchen Stromgenerators würden für die Anschaffung sprechen.  
 
Abstimmung: Wer ist dafür den Antrag über 1250€ anzunehmen? 
Dafür: 12 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1 

TOP Senatsausschüsse 
Der Vorstand hat eine Mail von Frau Sauer bekommen und erläutert kurz, was es mit 
diesen Senatsausschüssen auf sich hat (LuSt (Lehre und Studium) /Internationales 
/Gleichstellung /Inklusion & Chief Information Office). Für diese Ausschüsse können wir 
als VS Studierende vorschlagen. Es wird nachgefragt wie oft die einzelnen Ausschüsse 
tagen. Generell ist es schon sinnvoll, dass wir Studierende in die Ausschüsse 
entsenden (s. Evaluation der Anwesenheitspflicht). Jede*r wird dazu angehalten, sich 
zu überlegen, ob er*sie Bock hat an einem der Ausschüsse teilzunehmen. 

Es werden Vorschläge gesammelt: 
Pascal Jessen (Gleichstellung) 
Axel Boß (CIO) 
Sven Bode (LuSt) 
Annika Rehm (Gleichstellung) 

TOP Sonstiges 
> Einladung der anderen Exe Mitgliedern 
Ein StuRa Mitglied wünscht sich die Teilnahme der anderen Exe Mitgliedern um 
einfach ein kurzes Feedback über ihr bisheriges Schaffen zu bekommen. Die Idee wird 
sehr positiv im Gremium aufgenommen. → Weihnachtssitzung mit allen 



> Nächste StuRa Sitzung 
Mo. 14.12.20 19 Uhr 


